



#UnSoloSentimiento

#OrgulloRisaraldense

Los Juegos " Un Solo Sentimiento" que son Apoyados por la Gobernación culminaron con éxito las competencias de Ajedrez en el municipio de La Celia.

- Pereira ratificó su hegemonía en el Ajedrez de los Juegos Departamentales y Paradepartamentales 2021.

Después de once años regresó la fiesta del ajedrez al departamento y

Que han concluido con éxito las partidas de ajedrez en individual, por equipos, Blitz en las ramas femenina y masculina de los Juegos Departamentales y Para departamentales 2021 en el municipio paraíso entre montañas.

Las pruebas que contaron con la participación de 15 deportistas, si bien habían gran expectativa y se esperaba mejor afluencia de ajedrecistas, lo cual hubiera permitido realizar un torneo mucho más extenso, al final llegaron al evento 12 hombres y 3 mujeres que desarrollaron con total normalidad cada una de las partidas y dejaron como los grandes vencedores en cada una de ellas a los municipios de Pereira, La Celia, Balboa, La Virginia, Guática y Quinchía.



Para destacar la actuación que realizaron los ajedrecistas del municipio de La Celia en Ajedrez, logrando ser primeros en Blitz y Activo por equipos, fueron animadores de las partidas en estos juegos departamentales.

Por su parte la delegación de Ajedrecistas de Pereira mantuvo su hegemonía en este certámen, dominó en individual ambas ramas y equipos Activo y Blitz femenino, se destacó Laura Valentina Cayon, como campeona individual departamental y Donaldo Londoño, quien se consolida en individual como el número uno del los departamentales.

El sitio de competencia estuvo muy bien, amplio, ventilado, sorteando las circunstancias propias de este tipo de certámenes,

Para destacar la premiación, una ceremonia muy bonita, !Gracias !, esperábamos hace mucho tiempo estos Juegos Departamentales y para el desarrollo de las partidas ajedrez se contó con todas las condiciones necesarias para efectuar los tres tipos de torneo, clásico, activo y Blitz, la liga dispuso de implementación y juzgamiento, la idea es seguir fortaleciendo estos juegos para que los deportistas puedan desempeñarse de la mejor manera en todas las disciplinas" manifestó Julián Delgado, comisión técnica de la Liga de Ajedrez de Risaralda.



RESULTADOS GENERALES EN CLÁSICO, ACTIVO Y BLITZ

AJEDREZ INDIVIDUAL – TORNEO ACTIVO FEMENINO

ORO: PEREIRA - Laura Valentina Cayón

PLATA: PEREIRA- Silvana Pinillo

BRONCE: LA VIRGINIA – Yerly Cossio

AJEDREZ INDIVIDUAL – TORNEO ACTIVO MASCULINO

ORO: PEREIRA – Donaldo Londoño Lopez

PLATA: LA CELIA – Luis Orlando Sana

BRONCE: LA CELIA Pedro Luis Patiño

AJEDREZ POR EQUIPOS DEL TORNEO ACTIVO FEMENINO

ORO: PEREIRA – Laura Valentina Cayon- Silvana Pinillo

AJEDREZ POR EQUIPOS DEL TORNEO ACTIVO MASCULINO

ORO: LA CELIA – Luis Orlando Serna –Pedro Luis Patiño

PLATA: BALBOA – Jhon Jairo Molina – Rosbetlh Cuellar

BRONCE: QUINCHIA – Jorge Isaac Calvo – Juan David Ladino



AJEDREZ BLITZ INDVIDAL FEMENINA

ORO: PEREIRA – Silvana Pinillo

PLATA: PEREIRA – Laura Velentina Cayon

BRONCE: LA VIRGINIA – Yerly Cossio

AJEDREZ BLITZ INDIVIDUAL MASCULINO

ORO: PEREIRA – Donaldo Londoño López

PLATA: LA VIRGINIA – Edward Carrion

BRONCE: GUATICA- Héctor Fabio Romero

AJEDREZ BLITZ POR EQUIPO FEMENINO

ORO: PEREIRA- LAURA VALENTINA CAYON – Silvana Pinillo

AJEDREZ BLITZ POR EQUIPO MASCULINO

ORO: LA CELIA- Pedro Luis Patiño- Luis Orlando Serna

PLATA: BALBOA- Jhon Harold Molina - Rosbetlh Cuellar

BRONCE: QUINCHIA – Juan David Ladino - Jorge Isaac Calvo

Con gran satisfacción la organización de los Juegos Departamentales y Paradepartamentales 2021 y la Secretaría de Deporte, Recreación y Cultura de Risaralda, por el gran compromiso de los ajedrecistas que



compitieron, por la organización de cada partida y con gran expectativa por el innumerable talento mostrado por los deportistas de los municipios participantes y que solidifica el proceso del ajedrez en el departamento con miras a las competencias nacionales y lo que viene en las próximas Justas Deportivas Nacionales.

El ajedrez clásico, activo y blitz en Risaralda "Un solo Sentimiento".